

采女が丘
グリンパトロール活動記録

<http://www.utube.jp/>

107号 H27.7.2

「花と緑いっぱい事業」

ようやく交番南の花壇が完成した。
ひまわりの苗が見える。今日はコスモスの種を全員で撒いた。軽く土をかぶせて平らなスコップの背でやさしく叩く。

咲くまで待とう 采女花

6/13(土) 五家坂上 銀木(直) 中筋田島 関根河辺
石田 渡部 銀木(鉄) 芦田 (技力) むぎのこさん



交番北の空地も草刈り剪定する。ついで
というにはかなりキツイ。



AM 8:00～11:00 この日は特に暑かった。30℃を超えたか?

秋風に揺れる花を見てこどもたちの顔が輝いたらうれしい。

6/12(金) 13:30～15:30

農芸高校5号公園で植物調査

四日市農芸高校の生徒さん10名と2人の先生が5号公園や里山で植物の調査をした。「どれか珍しいものがわかるない」が生徒の感想ではない実感。ここでは図典との確認もできないともちり帰る。先生はコーチしながら草刈り機を使って以前植えた木の根などの草を刈ってくれた。五家 銀木(直) 芦田



6/27(土) 8:00～11:00

コミュニティセンターの庭の垣根剪定

河辺五家阿部 銀木(直) 渡部 関根田島 銀木(鉄) 石田 坂上 芦田
(技力) むぎのこさん



メイン道路のさつき剪定を先延ばしにして
コミセンのまわり(特に垣根のアベリア)
を剪定し一部の草を取った。

7/5の盆踊り前の準備にもやるが、これ
でかなり楽になるだろう。

(ご苦労さんでした。(6/28)一着清掃のあと
(環境委の皆さんか更に行ってくれたといふ)。





N 5月29日(金)

5/29 のケーブルテレビ News で放映された。

四日市農芸高校の協力があればニュースになる。

(中学校(富田中?)の生徒さんも2名取材の稽古に来ています)

(写真はCTV画面より)



内部交番に花を寄贈



「自分たちの住む高齢化してきている団地を奇麗な街にしたい」と四日市市采女が丘自治会の「采女が丘グリーンパトロール班」は、地域の高校生と協力し、花と緑がいっぱいの街づくりに励んでいる。

2008年、住民の高齢化による地域の老朽化が懸念されたことから自治会に同班が結成され、団地内の街路樹や公園の花木の手入れを始めた。現在は60代以上の男性12人が所屬している。環境美化に励んでいる。

10年には、5つある公園の一つの采女が丘公園を接する公園として再生。翌年、専門家の指導で、同5号公園を里山に作り上げた。

同班代表の河辺尚佳さんは、「団地の玄関口に位置する内部交番に寄贈した。3年生の富田穂さんは「自分の住む場所ではなく、遠い地域の人と交流できてよかったです」と笑顔で語った。



采女が丘を花と緑に

グリーンパトロール

今年5月には、同高生の生徒と一緒にニチニンスターに寄せ植えし、写真、団地入口に位置する内部交番に寄贈しました。

← YOU 四日市 (6.13)

初めて 地域のニュースとしてとりあげてくれた。

花と緑いっぱい事業の花畠も見てってくれたので、花が咲く頃にはニュースにしてほしいものだ。

中日新聞 6.27
四日市ホームニュース

グリーンパトロールの活動をよく取り上げてくれている。ありがとうございます。

→
采女が丘グリーンパトロールと農芸高生
四日市市采女が丘の環境グループや四日市農芸高校の生徒たち約20人が先月27日、同市采女町の内部交番に花の鉢植えを寄贈しました。

内環境グループの采女が丘グリーンパトロールが、交番への日頃の感謝が、交番への日頃の感謝や住宅街に入る玄関口を美しくしようと企画。2011年の交番開設以降、春と秋に行い、今回



苗に水を与える農芸高生

辺尚佳さん(72)は「地域の安全部心なまちづくりの一つかなれば」と、花の配色を任された稻垣美南さん(17)、同市茂福は地域の人との交流は初めてで緊張しましたが、花のことで会話ができるよかったです。これからも学校で作ったもので交流ができる」と話しました。

同パトロール代表の河辺尚佳さん(72)は「地域の安全部心なまちづくりの一つかなれば」と、花の配色を任された稻垣美南さん(17)、同市茂福は地域の人との交流は初めてで緊張しましたが、花のことで会話ができるよかったです。これからも学校で作ったもので交流ができる」と話しました。

7/11(土) 8:00~10:30
2号公園ボランティア清掃に参画して下さい。

7/25(土) (雨天予備7/26(日))
8:00~10:30
センターの周囲の低木剪定や掃除



Green Patrol

四日市市采女が丘

<http://www.utsube.jp/>

で回目です。

寄贈したマリーゴールドとニチニチソウは同校

が栽培したもので、同パトロールのメンバーとともに8つのプランターに

4株ずつ植え替えました。3年生の自然環境コ

ースの生徒は「花を密集

させず、バランスよく配

置してください」とアド

バイス。植え替え後「きれ

いに咲いて」と水を与

えました。